
Commune de Prez
Conseil général

Etat au 19.12.2024

N° Auteur-e Formulée en séance du Répondu Etat CC responsable

1
M. Mario Ramalho, à titre 

personnel
29.06.2020

12.10.2023

23.05.2024
Réalisé I. Bersier

2
M. Mario Ramalho, à titre 

personnel
15.10.2020 22.04.2021 Répondu D. Bonny

3
M. Ludovic Paratte, à titre 

personnel
11.02.2021 11.02.2021 Répondu

P Bovet / 

I. Bersier

4
M. Claude Friderici, pour le 

bureau du Conseil général
23.09.2021

23.09.2021

12.10.2023
Réalisé

Conseil 

Communal

5
M. Samuel Gendre, pour la 

commission de l'énergie
23.09.2021 23.09.2021 Réalisé D. Bonny

6

Mme Delphine Mettraux et M. 

Mario Ramalho, à titre 

personnel 

23.09.2021 23.09.2021 Réalisé I. Bersier

7

Mme Delphine Mettraux et M. 

Mario Ramalho, à titre 

personnel 

16.12.2021 16.12.2021 Réalisé I. Bersier

8
M. Pierre-Alain Egger pour le 

groupe de Prez-vers-Noréaz 
16.12.2021 16.12.2021 Réalisé P. Bovet

9
M. Pierre-Alain Egger pour le 

groupe de Prez-vers-Noréaz 
16.12.2021 16.12.2021 Réalisé I. Staub Barbey

10
M. Martial Brülhart, à titre 

personnel
16.12.2021

16.12.2021

06.10.2022
Répondu

Commission de 

l'énergie / 

D. Bonny /

P. Bovet

11
M. Mario Ramalho, pour le 

groupe de Corserey
23.05.2023 Réalisé

I. Bersier / D. 

Bonny

12

M. François Trotti, pour la 

Commission de l’énergie, du 

développement durable et de 

la mobilité

12.10.2023 Réalisé I. Staub Barbey

13
M. Lionel Schouwey, pour le 

groupe de Corserey
12.10.2023 Réalisé

D. Bonny /

I. Staub Barbey

14
M. François Trotti, pour la 

groupe de Noréaz
10.12.2024 Transmise P. Bovet

Proposition d'étudier la mise à disposition d'un outil informatique interne de fonctionnement du Conseil général, 

permettant les échanges et les transmissions de documents entre conseillères et conseillers généraux. 

Soumettre à la DIME une requête officielle pour reclasser le projet de la route de contournement en catégorie I

Utiliser le guide « Le jardin climatique » comme document de référence pour les aménagements extérieurs sur

fonds privés.

Elaborer un plan climat communal.

Article 47 Règlement du Conseil Général

Chaque conseiller général peut présenter des propositions sur des objets non prévus à l'ordre du jour et  relevant du Conseil général. Ce dernier décide, au 

plus tard lors de la prochaine séance, s'il y a lieu de donner suite à ces propositions. Dans ce cas, elles sont  transmises au Conseil communal qui se 

détermine à leur sujet et les soumet au Conseil général, pour décision, dans le délai d'une année. Cette décision peut n'être toutefois qu'une décision de 

principe lorsque la proposition demande une lorsque la proposition demande une longue étude.

Le groupe de Prez-vers-Noréaz fait une demande officielle pour avoir une séance de présentation sur la Route de 

contournement de Prez-vers-Noréaz et le projet Valtraloc au Conseil général et à la population.

Depuis une certains temps, une séance de présentation pour le plan d'aménagement, secteur Prez-vers-Noréaz 

est demandée par le Conseil général.

En tant que commune titulaire du label "Cité de l'énergie", nous devrions montrer l'exemple quant à la gestion

privée et publique de notre utilisation de l'électricité et diminuer la pollution lumineuse dans nos villages.

Demander au Réseau Santé Sarine d'augmenter les indemnités pour les proches aidants.

Le bulletin d'information communal sera édité en principe 2x par année. Il propose  d'y inclure des publicités. 

Celles-ci contribueraient au financement et offriraient une vitrine aux entreprises locales. 

Un projet intitulé : une vision pour Prez - Idées pour un programmes de législature, consiste à proposer aux 

membres du Conseil général de donner des idées qui seront débattues au sein de groupes puis proposées au 

Bureau qui en fera une synthèse qui sera remise au Conseil communal lors d'une séance du Conseil général.

Encourager les personnes à emmener une petite gourde et renoncer au dépôt systèmatique des bouteilles en 

PET sur les tables des élus lors des séances du Conseil général serait un petit geste pour la planète.

Des défibrillateurs dans les salles communales pourraient sauver des vies.

Une formation pour l’utilisation des défibrillateurs dans les salles communales serait importante.

PROPOSITIONS formulées en séance du Conseil général adressées au Conseil communal 

Objet

Proposition d'aménagement de chemins pédestres reliant les villages de la commune.


